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______________________________________________________________________________________ 

ВЕДОМОСТИ ОРГАНОВ 
МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ 

ПОДСОПОЧНОГО 
   СЕЛЬСОВЕТА 

 
 
_______________________________________________________________________________________ 

 
 Итоговый  протокол собрания  граждан   с. Подсопки 

Сухобузимского  района 
 

Дата  проведения собрания   граждан :  29.11.2019г. 
Время  проведения  собрания  граждан  :  17-00ч. 
 
Место проведения    собрания  граждан : Подсопочный  СДК. 
Муниципальный район Красноярского края: Сухобузимский 
Поселение: Подсопочное 
Населенный пункт:  с.Подсопки 

 
Открывает  и ведет  собрание  граждан  : 
 Собрание открыла   Пирогова Елена Васильевна – глава  Подсопочного  

сельсовета,  которая поприветствовала присутствующих и предложила для ведения 
собрания избрать председателя и секретаря: 

председателем собрания – Пригода Веру Игоревну - представителя   
предварительной  инициативной  группы.   

 
Секретарем  собрания – Федорову Надежду Валерьевну -  заместителя главы 

Подсопочного сельсовета.  
 
Голосовали: 
За-36  человек 
Против-0 человек  
Воздержались-0  человек 
Проголосовали  единогласно.  

 
Решили: избрать председателем собрания  Пригода Веру Игоревну - представителя   
предварительной  инициативной  группы.   

Секретарем  собрания:  Федорову Надежду Валерьевну -  заместителя главы 
Подсопочного сельсовета.  

 
Присутствовало  36 ( тридцать шесть )   человек. 
 
 Повестка дня собрания  граждан: 
 

1. Принятие  решения  по  вопросу  подачи  заявки  для  участия  в  конкурсном  отборе  
по  реализации  проекта  направленного    на  развитие  объектов  общественной  
инфраструктуры территорий  городских и  сельских  поселения,  в рамках  программы  
по поддержке  местных  инициатив  в  Красноярском  крае ( далее – ППМИ).   
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2. Определение  актуальных  вопросов  для  участия  в  ППМИ.  

 
3. Информация  по  проекту, выбранному гражданами  для  реализации  в рамках  

конкурсного отбора.   
4. Выбор  инициативной  группы   по  реализации  проекта. 

Ход  проведения собрания: 
По  первому  вопросу  о принятии   решения  по  вопросу  подачи  заявки  для  

участия  в  конкурсном  отборе  по  реализации  проекта  направленного    на  развитие  
объектов  общественной  инфраструктуры территорий  городских и  сельских  поселении,  
в рамках  программы  поддержки  местных  инициатив  в  Красноярском  крае ( далее – 
ППМИ)   выступила  глава  Подсопочного  сельсовета  Пирогова Е.В., которая   подробно  
рассказала     об  условиях  участия  в  программе поддержки  местных инициатив, 
замечаний  и  предложений   не последовало. 

Поступило  предложение  от  Кудрявцевой Галины Валерьевны - учителя   ОУ 
"Подсопочная ОШ", филиал МКОУ "Сухобузимская СОШ" о том,  чтобы  принять  
участие  в  конкурсном  отборе  по  реализации  проекта  направленного   на  развитие  
объектов  общественной  инфраструктуры  на территории  Подсопочного  сельсовета,  в 
рамках  программы  поддержки местных  инициатив  в  Красноярском  крае 

Вопрос  поставлен  на  голосование: 
-принять  к  сведению  информацию, представленную  на  настоящем  собрании 

граждан; 
- считать целесообразным  принятие    решения  по  вопросу  подачи  заявки  для  

участия  в  конкурсном  отборе  по  реализации  проекта  направленного    на  развитие  
объектов  общественной  инфраструктуры на территории Подсопочного  сельсовета,  в 
рамках  программы  по поддержке  местных  инициатив  в  Красноярском  крае  в 
2020году. 

Голосовали: 
За-36  человек. 
Против-0  человек 
Воздержались-0  человек 
Единогласно. 
Решили: 
- принять  к  сведению  информацию, представленную на  настоящем  собрании 

граждан; 
-  считать целесообразным  принятие  решения  по  вопросу  подачи  заявки  для  

участия  в  конкурсном  отборе  по  реализации  проекта  направленного    на  развитие  
объектов  общественной  инфраструктуры  на территории Подсопочного  сельсовета,  в 
рамках  программы  по поддержке  местных  инициатив  в  Красноярском  крае  в 
2020году. 

По второму  вопросу определение  актуальных  вопросов  для  участия  в  ППМИ 
выступила  Пригода Вера Игоревна – представитель   предварительной  инициативной  
группы, библиотекарь Подсопочной межпоселенческой библиотеки. 

Вера Игоревна проинформировала   присутствующих о том,   что  в  ходе  
подготовки  к настоящему собранию  граждан  предварительно  была  создана  
инициативная  группа,   изучалось общественное  мнение  жителей  сельсовета  через  
опросы  и анкетирование (анкеты  представлены  на обозрение). По интернету в сети   
«Одноклассники»,      было  открыто  голосование. 

По результатам   указанных  мероприятий  в  анкетировании, опросе   и 
голосовании    приняло  участие  112  человек,  это  33,1%   от   взрослого населения  
жителей с.Подсопки.  По итогам  опроса  92  гражданина или  82,1 % опрошенных    
высказали  пожелание   продолжить благоустройство сельского кладбища в с. Подсопки, а  
20  граждан или  17,9 % высказались  за  ремонт  уличного освещения в с. Подсопки. 
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Вера Игоревна   остановилась   на  вопросе  продолжения благоустройства 
сельского кладбища в с. Подсопки. Она пояснила, что   посещает большое количество 
граждан не только из числа жителей с. Подсопки, но и многие приезжие. Для этого 
необходимо произвести отсыпку подъезда к территории кладбища, отсыпать центральный 
вход внутри кладбища, а также установить площадку для контейнеров под мусор, 
общественный туалет. 

 
Выступили:   
Четина Ирина Ивановна –  директор ОУ "Подсопочная ОШ", филиал МКОУ 

"Сухобузимская СОШ",  выступила с просьбой к присутствующим на собрании о    
поддержке  проекта   по благоустройству сельского кладбища в с.Подсопки.  Она сказала, 
что родилась в этом селе и всё время здесь проживает. В настоящее время ограждение 
кладбища радует глаз, но подъезд к территории кладбища требует ремонта, также считаю 
необходимо и установление мусорных баков. Для этого необходимы большие средства. Я 
поддержию данный  проект, и  в случае  победы  буду участвовать   в  его  
софинансировании. 

 Дементьева Любовь Дмитриевна – председатель Совета ветеранов  с. 
Подсопки.  

В  своем  выступлении Любовь Дмитриевна  рассказала  о том,  что  при опросе  и 
анкетировании    пенсионеры   и ветераны  села   широко  обсуждали   разные   
направления  социальной  сферы   территории Подсопочного  сельсовета. В результате  
пришли  к  единодушному  мнению   поддержать  проект  по   продолжению 
благоустройства сельского кладбища в с. Подсопки и  в  случае  победы  в конкурсе 
принять активное  участие  в  софинансировании  проекта. 

Других предложений не поступило. 
  
Вопрос  поставлен  на  голосование: 
- считать  наиболее  неотложной  и важной  задачей, связанной  с развитием  

инфраструктуры  на территории  Подсопочного  сельсовета - продолжение 
благоустройства сельского кладбища в с. Подсопки  под названием   «Второй этап -   
Благоустройство сельского кладбища в с. Подсопки» 
 

Голосовали: 
За-36  человек 
Против-0 человек  
Воздержались-0  человек 
Проголосовали  единогласно.  
По  второму  вопросу  - ремонт  уличного освещения в с. Подсопки вопрос  

поставлен  на  голосование : 
За - 0  человек 
Против - 36 человек  
Воздержались - 0  человек 
 
Решили : 
-считать  наиболее  неотложной  и важной  задачей, связанной  с развитием  

инфраструктуры  на территории  Подсопочного  сельсовета - продолжение 
благоустройства сельского кладбища в с. Подсопки  под названием   «Второй этап -   
Благоустройство сельского кладбища в с. Подсопки» 

    
По третьему вопросу об  информации по проекту, выбранному гражданами для  

реализации  в рамках  конкурсного отбора «Второй этап - Благоустройство сельского 
кладбища в с. Подсопки»  выступила  Пирогова Елена Васильевна - глава  Подсопочного 
сельсовета, которая  поблагодарила   всех  присутствующих за активную жизненную 
позицию и участие в реализации ППМИ.  Также в  своем  выступлении  Елена Васильевна   



 4

рассказала  о том, что   в  проекте  поддержки  местных инициатив   установлены   пороги  
финансирования  из краевого , местного  бюджета,  средства граждан  и  иные  источники.      

При  этом  уровень  софинансирования  может быть и выше   указанного  в  проекте,     
чем  больше  вклад, тем  больше  вероятность   того, что   проект  под  названием  
«Второй этап - Благоустройство сельского кладбища в с. Подсопки»  станет  
победителем  конкурсного  отбора.  

Согласно  сметы,  сумма  проекта  составляет  823,402 тыс. рублей. Депутаты  
Подсопочного    сельского  Совета    в  проект  бюджета Подсопочного  сельского Совета  
на  2020 год   запланировали    сумму   софинансирования    проекта 41,172 тыс. рублей, 
что составляет не менее  5,0 % от суммы проекта, население при  анкетировании  и опросе  
граждан  предложили  минимальную сумму  вклада  с  одного  взрослого  жителя  100 
рублей  и  выше, и  готовы  собрать 24,705   тыс. рублей что составляет не менее  3,0 % от 
суммы проекта. На территории Подсопочного сельсовета расположено ООО 
«ОбъединениеАгроЭлит» и  директор данного предприятия, Гольдман Роман Геннадьевич   
предоставил  гарантийное  письмо   на  софинансирование    проекта  на  сумму   57,640  
тыс. рублей, а  субсидия бюджету муниципального  образования   из  краевого  бюджета   
составит  699,888  тыс. рублей, что составляет не более  85,0% от суммы проекта. 

Выступили: Криволуцкая Любовь Григорьевна – пенсионерка, жительница  с. 
Подсопки. 

В  своем  выступлении   Любовь Григорьевна  попросила  участников  итогового  
собрания   поддержать   названные  суммы  по  софианасированию  проекта. 

Других  предложений  не  последовало.  
Вопрос  поставлен  на  голосование: 

Установить  суммы  софинансирования  по  проекту  бюджета : 
Местный  бюджет  не менее 5,0%   или  41,172  тыс. рублей; 
Средства  граждан   не менее 3%  или 24,702  тыс. рублей; 
Иные источники  57,640  тыс.рублей; 
Краевой  бюджет не более 5,0 % или  699,888  тыс.рублей. 
Голосовали: 

         За-36  человек 
         Против-0 человек  
         Воздержались-0  человек 
         Проголосовали  единогласно.  

Решили : 
Установить  суммы  софинансирования  по  проекту  бюджета : 
Местный  бюджет не менее 5,0 %   или  41,172  тыс. рублей; 
Средства  граждан   не менее 3,0 %  или 24,702  тыс. рублей; 
Иные источники  57,640  тыс.рублей; 
Краевой  бюджет не более 85,0 % или  699,888  тыс.рублей. 

 
Выступила  председатель  собрания     Пригода Вера Игоревна, которая  сказала, что  

согласно  анкетирования,  было  высказано  мнение  об  установлении   минимальной  
суммы  вклада  с одного взрослого   жителя не менее  100  рублей и  выше. 

Другие  предложения  будут? Предложений  не  последовало. 
 

Выступили:  Митрошкина Татьяна Евгеньевна  - жительница  с. Подсопки.  
В своем  выступлении Татьяна Евгеньевна призвала присутствующих  поддержать 

мнение  жителей  и  установить  сумму  вклада  с одного  взрослого жителя  не менее 100 
рублей  и выше. Татьяна Евгеньевна высказала свое  личное мнение о том, что сумма  
является приемлемой для  всех нас.  А  кто  может  внести  свой  вклад    большей  суммой,    
то  пожалуйста.  

Солдатенко Мария Сидоровна  -  пенсионерка, проживающая  в с.Подсопки. 
Мария Сидоровна в своем выступлении отметила, что сельский погост – это святое 

место и предложила  всех граждан   поддержать  сумму вклада не менее 100  рублей  с  
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каждого  взрослого  жителя    и  проголосовать  за это.  
Других  предложений  не  последовало.  
 

Вопрос  поставлен  на  голосование: 
-установить  минимальную  сумму  вклада   - не менее 100 рублей с  каждого  

взрослого  гражданина. 
Голосовали: 
За- 36  человек 
Против-0  человек 
Воздержались-0  человек 
Проголосовали единогласно  
Решили : 

Установить  сумму  вклада   - не менее 100 рублей  с  каждого  взрослого  
гражданина.     

 
По четвертому вопросу  выбор  инициативной  группы  по реализации  проекта    
выступила  Пирогова Елена Васильевна - глава  Подсопочного сельсовета, которая    
сообщила  о необходимости  создания  инициативной группы  для  организации  работы  в 
рамках реализации программы  поддержки  местных инициатив. 

Инициативная  группа- это  команда  единомышленников, которая  помогает  
администрации  поселения  готовить  и  выполнять проект  на  всех  его  стадиях- от 
момента  подготовки  документов  на  конкурс  для  получения  субсидии из  Краевого  
бюджета  до завершения строительных работ. 

Задачи инициативной группы  разнообразны  и  включают  в себя: 
- помощь  администрации   поселения  в  подготовке конкурсной  документации; 
- сбор денежных средств  от населения  и спонсоров  для  софинансирования  

проекта; 
- информирование  населения о  ходе реализации  проекта  на  всех  его стадиях; 
- мониторинг  качества  выполняемых работ; 
- участие  в  приемке  работ  и обеспечение  сохранности  объекта. 

Выступили: Дровняшина Нина Ивановна   - пенсионерка, проживающая  в    
с. Подсопки. 

В  своем  выступлении  Нина Ивановна попросила присутствующих   включить  в  
инициативную группу  всех  лиц, которые  работали  в  предварительной   инициативной  
группе, данные  граждане   зарекомендовали себя  только  с  положительной  стороны,  
активные   и  целеустремленные,  пользуются  уважением  у  односельчан,    это: 

Пригода Веру Игоревну - библиотекаря Подсопочной межпоселенческой 
библиотеки. 

Дементьеву Любовь Дмитриевну –  председателя  Совета ветеранов  с. Подсопки. 
Алексееву Жанну Владимировну – специалиста 2 категории ВУС. 
Четину Ирину Ивановну -  директора ОУ "Подсопочная ОШ", филиала МКОУ 

"Сухобузимская СОШ". 
 Митрошкину Любовь Михайловну -  учителя ОУ "Подсопочная ОШ", филиала 

МКОУ "Сухобузимская СОШ". 
Четину Ирину Ионасовну - учителя ОУ "Подсопочная ОШ", филиала МКОУ 

"Сухобузимская СОШ". 
Меженину Ирину Витальевну -  жительницу  с. Подсопки. 
Меженину Елену Борисовну -  жительницу  с. Подсопки. 
Лоренц Антонину Владимировну - жительницу  с. Подсопки 

  Других  предложений  не  последовало.  
 
Вопрос  поставлен  на  голосование  общим  списком. 
Избрать  в  состав    инициативной  группы  представителей населения  с. Подсопки  

Сухобузимского  района  
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Пригода Веру Игоревну - библиотекаря Подсопочной межпоселенческой 
библиотеки, проживающую в с. Подсопки ул. Роща дом 8 кв.1 (тел. 89233157568)  

Дементьеву Любовь Дмитриевну –  председателя  Совета ветеранов  с. 
Подсопки, проживающую в с. Подсопки ул. Новая дом 13 кв.1 (тел. 89236699271)   

Алексееву Жанну Владимировну – специалиста 2 категории ВУС, 
проживающую в с. Подсопки ул. Советская дом 41 (тел. 89504099873)   

Четину Ирину Ивановну -  директора ОУ "Подсопочная ОШ", филиала 
МКОУ "Сухобузимская СОШ", проживающую в с. Подсопки ул. Советская дом 22 
кв.2 (тел. 89029585784)   

 Митрошкину Любовь Михайловну -  учителя ОУ "Подсопочная ОШ", 
филиала МКОУ "Сухобузимская СОШ", проживающую в с. Подсопки ул. Советская 
дом 35 кв.2 (тел. 89024675344) 

Четину Ирину Ионасовну - учителя ОУ "Подсопочная ОШ", филиала МКОУ 
"Сухобузимская СОШ", проживающую в с. Подсопки ул. Трактовая дом 5 кв.1 (тел. 
89232915626) 

Меженину Ирину Витальевну -  жительницу  с. Подсопки, проживающую в с. 
Подсопки ул. Подгорная дом 8 кв.1 (тел. 89082063837) 

Меженину Елену Борисовну -  жительницу  с. Подсопки, проживающую в с. 
Подсопки ул. Колоскова дом 41 кв.1 (тел. 89233209769) 

Лоренц Антонину Владимировну - жительницу  с. Подсопки, проживающую в 
с. Подсопки ул. Роща дом 8 кв.1 (тел. 89293081466) 

 
Голосовали: 
За- 36  человек 
Против-0  человек 
Воздержались-0  человек 
Проголосовали  единогласно.  
Решили : 
Избрать  в состав  инициативной  группы   следующих  представителей населения  

с. Подсопки  Сухобузимского  района  
 
Пригода Веру Игоревну - библиотекаря Подсопочной межпоселенческой 

библиотеки, проживающую в с. Подсопки ул. Роща дом 8 кв.1 (тел. 89233157568)  
Дементьеву Любовь Дмитриевну –  председателя  Совета ветеранов  с. 

Подсопки, проживающую в с. Подсопки ул. Новая дом 13 кв.1 (тел. 89236699271)   
Алексееву Жанну Владимировну – специалиста 2 категории ВУС, 

проживающую в с. Подсопки ул. Советская дом 41 (тел. 89504099873)   
Четину Ирину Ивановну -  директора ОУ "Подсопочная ОШ", филиала 

МКОУ "Сухобузимская СОШ", проживающую в с. Подсопки ул. Советская дом 22 
кв.2 (тел. 89029585784)   

 Митрошкину Любовь Михайловну -  учителя ОУ "Подсопочная ОШ", 
филиала МКОУ "Сухобузимская СОШ", проживающую в с. Подсопки ул. Советская 
дом 35 кв.2 (тел. 89024675344) 

Четину Ирину Ионасовну - учителя ОУ "Подсопочная ОШ", филиала МКОУ 
"Сухобузимская СОШ", проживающую в с. Подсопки ул. Трактовая дом 5 кв.1 (тел. 
89232915626) 

Меженину Ирину Витальевну -  жительницу  с. Подсопки, проживающую в с. 
Подсопки ул. Подгорная дом 8 кв.1 (тел. 89082063837) 

Меженину Елену Борисовну -  жительницу  с. Подсопки, проживающую в с. 
Подсопки ул. Колоскова дом 41 кв.1 (тел. 89233209769) 

Лоренц Антонину Владимировну - жительницу  с. Подсопки, проживающую в 
с. Подсопки ул. Роща дом 8 кв.1 (тел. 89293081466) 

  
СЛУШАЛИ:  Пирогову Елену Васильевну- главу Подсопочного сельсовета. 
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В  своем  выступлении  Елена Васильевна  сказала,  что   на собрании граждан  
необходимо  избрать  председателя    инициативной группы  и ответственного  за  
информирование  члена инициативной  группы,  а так же  ответственного  за  сбор  
денежных средств. 

Выступили:   Алексеева Татьяна Ивановна  - жительница  с. Подсопки.  В 
своем  выступлении Татьяна  Ивановна     предложила  избрать   председателем 
инициативной группы  Пригода Веру Игоревну, а  ответственным  за  информирование  
Четину Ирину Ивановну. Данные  граждане  проживают  в нашем  населенном пункте, 
пользуются  уважением  у  жителей  села. 

Других  предложений  не  последовало.  
 
Вопрос  поставлен  на  голосование. 
Избрать  председателем    инициативной  группы Пригода Веру Игоревну - 

библиотекаря Подсопочной межпоселенческой библиотеки  , ответственного  на  
информирование   Четину Ирину Ивановну -  директора ОУ "Подсопочная ОШ", 
филиала МКОУ "Сухобузимская СОШ". 

 
Голосовали: 
За- 36  человек 
Против-0  человек 
Воздержались-0  человек 
Проголосовали  единогласно.  
Решили : 
Избрать  председателем    инициативной  группы   Пригода Веру Игоревну - 

библиотекаря Подсопочной межпоселенческой библиотеки  , ответственного  на  
информирование   Четину Ирину Ивановну -  директора ОУ "Подсопочная ОШ", 
филиала МКОУ "Сухобузимская СОШ". 

 
Выступили: Косова Екатерина Анатольевна- жительница  с. Подсопки. 
В  своем  выступлении Екатерина Анатольевна  предложила   избрать  

ответственного  за  сбор денежных средств   с  населения  по  софинасированию проекта 
«Второй этап - Благоустройство сельского кладбища в с. Подсопки»     члена 
инициативной  группы Дементьеву Любовь Дмитриевну, отметив, что Любовь 
Дмитриевна     ответственный  человек, пользуется уважением у жителей села. Екатерина 
Анатольевна   считает,  что  Любовь Дмитриевна  достойна  быть ответственным за  сбор  
денежных средств. 

Других  предложений  не  последовало.  
  
Вопрос  поставлен  на  голосование. 
Избрать  ответственного  за  сбор денежных средств   с  населения  по  

софинасированию  проекта  «Второй этап - Благоустройство сельского кладбища в с. 
Подсопки»  члена инициативной  группы  Дементьеву Любовь Дмитриевну.  

 
Голосовали: 
За- 36  человек 
Против-0  человек 
Воздержались-0  человек 
Проголосовали  единогласно.  
Решили : 
Избрать  ответственного  за  сбор денежных средств   с  населения  по  

софинасированию проекта  «Второй этап - Благоустройство сельского кладбища в с. 
Подсопки»   члена инициативной  группы Дементьеву Любовь Дмитриевну.   

 
СЛУШАЛИ:  Председательствующего:  Пригода Веру Игоревну 
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Уважаемые   присутствующие, на  этом  повестка  дня исчерпана. 
Спасибо  всем   за  активное  участие. 

Итоги собрания и принятые решения: 
 

 п/п 

Наименование пункта Итоги собрания и принятые решения 

. 

Количество  граждан, присутствовавших на 

собрании  граждан, чел. 

 

. 

Наименования  всех проектов, которые 

обсуждались на собрании граждан 
1.Продолжение благоустройства 
сельского кладбища в с. Подсопки 
 
2.Ремонт  уличного освещения в с. 
Подсопки 

. 

Наименование  проекта  выбранного  

населением  для  реализации  в рамках  конкурсного 

отбора  с  указанием  объекта  общественной  

инфраструктуры, на  развитие  которого направлен  

проект.  

Продолжение благоустройства 
сельского кладбища в с. Подсопки 
под названием  «Второй этап - 
Благоустройство сельского 
кладбища в с. Подсопки»   

 
 

. 

Количество  участников  собрания  граждан,  

проголосовавших  за  реализацию выбранного  

проекта, чел. 

36 

. 

Предполагаемая  общая  стоимость  

реализации  выбранного  проекта, руб. 
823,402 

. 

Сумма вклада населения (безвозмездных 

поступлений от физических лиц) на реализацию  

выбранного   проекта, руб. 

24,702 

 

 

. 

Сумма  вклада  юридических лиц, 

индивидуальных  предпринимателей  

( безвозмездных  поступлений, за  

исключением  поступлений  от  предприятий  и 

организаций  муниципальной  собственности  на  

реализацию  выбранного проекта, руб.( при  наличии). 

 57,640 

 

Приложение:  Список  граждан    присутствующих  на  собрании граждан  с  личными  подписями 
на  2  листах. 
 

Глава Подсопочного сельсовета                     _________________Е.В.Пирогова               
Председатель собрания   граждан                      _______________ В.И.Пригода  
Секретарь собрания  граждан                               ______________ Н.В.Федорова 
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